

# RILIS NASIONAL

## Peningkatan Kapasitas Kader Posyandu 2024, Bhabinkamtibmas Polsek Pagelaran Bersinergi dengan Aparat Desa

Cianjur - [CIANJUR.RILISNASIONAL.COM](http://CIANJUR.RILISNASIONAL.COM)

Oct 16, 2024 - 16:04



**Pagelaran, 16 Oktober 2024** – Dalam upaya meningkatkan kualitas pelayanan kesehatan masyarakat, kegiatan Peningkatan Kapasitas Kader Posyandu tahun 2024 dilaksanakan di Desa Pagelaran, Cianjur, pada Rabu (16/10/2024). Acara ini dihadiri oleh Camat Pagelaran, Kepala Desa Pagelaran, Bhabinkamtibmas Polsek Pagelaran Aiptu Asep Hendra, Babinsa Heri Irawan, serta Ketua Badan

Permusyawaratan Desa (BPD).

Kegiatan ini bertujuan untuk memperkuat peran kader Posyandu dalam mendukung program kesehatan ibu dan anak di wilayah Pagelaran. Camat Pagelaran menekankan pentingnya sinergi antara pemerintah desa, TNI, Polri, dan masyarakat dalam meningkatkan kesejahteraan kesehatan.

"Kami berharap melalui peningkatan kapasitas ini, para kader Posyandu dapat lebih optimal dalam memberikan pelayanan kesehatan kepada masyarakat, terutama ibu dan anak," ujar Kades Pagelaran dalam sambutannya.

Aiptu Asep Hendra, Bhabinkamtibmas Polsek Pagelaran, turut menyampaikan bahwa Polsek Pagelaran mendukung penuh program-program kesehatan yang bermanfaat bagi masyarakat. "Kami dari Polri akan terus bersinergi dengan pemerintah desa dan Babinsa untuk menjaga ketertiban dan keamanan selama kegiatan Posyandu berlangsung," tegasnya.

Sementara itu, Babinsa Heri Irawan menekankan bahwa pihak TNI juga berkomitmen untuk membantu menciptakan lingkungan yang kondusif, sehingga kader Posyandu dapat menjalankan tugasnya dengan baik. "Kehadiran kami di sini untuk memastikan bahwa kegiatan berjalan lancar dan sesuai dengan harapan bersama," tambah Heri.

Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Pagelaran AKP H. Isep Sukana, S.E., S.H., menyatakan apresiasinya atas kerja sama semua pihak dalam mendukung keberhasilan program kesehatan masyarakat ini. "Kegiatan seperti ini sangat penting untuk memastikan kesehatan masyarakat dapat terus terjaga dengan baik, terutama di wilayah pedesaan," pungkasnya.